

JESÚS (YESUA) - SE ACERCA EL GRAN EVENTO



TRABAJADORES DE LA LUZ

https://www.youtube.com/watch?v=wksb6PF t7w

Sean bienvenidos mis queridos amados hermanos y hermanas escuchen con atención y reciban con amor el siguiente mensaje de Jesús.

Mis queridos amigos es con gran placer, alegría, inmenso amor que les traigo una importante actualización de Ascensión. El tiempo es ahora para todos los que están listos para volver al Amor. Ustedes, mis amados trabajadores de la Luz, han estado esperando esto pacientemente durante mucho tiempo.¿ Porqué un evento magnífico y milagroso como este solo puede ocurrir en el momento perfecto del calendario divino?. Nosotros la compañía del Cielo debemos esperar hasta que la frecuencia de la Luz en el planeta Tierra, sea lo suficientemente alta para catalizar y disparar el Evento, y todos los que en un nivel superior han decidido ascender estén lo suficientemente listos. Todos hemos trabajado duro para este proyecto masivo durante miles de años

terrestres, por lo que parecieron eones en su concepto lineal del tiempo. El número de Seres de Luz altamente evolucionados que participan en esta Gran Aventura es de billones. Ubicados a ambos lados de los reinos físicos y no físicos. Y tú estás entre ellos.

Tu dedicación, tu arduo trabajo, tu coraje, tu perseverancia, tus inmensas victorias sobre desafíos aparentemente imposibles de superar y todas las experiencias que has tenido en tu vida presente y pasada, te han traído hasta aquí. Ellos te prepararon y ahora es el momento para que todos ustedes cosechen las recompensas. Este mensaje está diseñado para brindarle una comprensión clara, fácil de entender y completa, del próximo Gran Evento. Comencemos con la siguiente pregunta: ¿que es este Gran Evento?: Es posible que haya oído hablar del Evento, mencionado de pasada en otras publicaciones, Blogs, o libros o para algunos de ustedes esta puede ser la primera vez que se encuentran con esta información. En pocas palabras, El Evento es una explosión singular cósmica y a escala planetaria, completamente visible de Luz divina y Amor a la Tierra. Estas poderosas ondas de luz y amor divinos, vendrán directamente de Dios-Fuente, canalizado a través del Gran Sol Central. Pasarán a través de su Galaxia y Sistemas planetarios llegando y abarcando a toda la Tierra en un momento, llegando a todos los seres vivos del planeta a la vez. Gaia (La Tierra) y todos sus habitantes podrán ver y sentir el Evento y nadie se evadirá después.

¿Qué es probable que suceda durante el evento?: Durante el evento todas las almas encarnadas sentirán una oleada poderosa e innegable de los siguientes sentimientos todos mezclados: amor incondicional, bienaventuranza divina, aceptación completa de quiénes eres, gracias, bendiciones divinas y finalmente fuertes sentimientos de estar en casa nuevamente durante esta poderosa oleada de energía. Algunos de ustedes pueden ser testigos de la aparición de un Maestro Ascendido, Líderes fundadores de las religiones en las que creen o con las que tienen una cercana conexión espiritual. Por ejemplo si es cristiano puede tener una visión del Señor Jesús y poder hablar con Él personalmente. Si eres budista puedes tener una visión de Gautama el Buda y poder tener una conversación privada con Él.

Ustedes podrán reconocer Instantáneamente quiénes son, por las muy poderosas vibraciones de Luz y Amor que emanan y por su propia conexión eterna con las almas de estos poderosos Seres altamente evolucionados, incluso después de leer lo escrito anteriormente. Será difícil para la mayoría de ustedes imaginar cómo será el Evento, porque aún no tienen una experiencia de vida pasada como punto de partida con el cual compararlo en esta vida. Sin

embargo algunos de ustedes, que leen esto, han experimentado algo similar al Evento durante su meditación o despertar espiritual, pero en una escala mucho menor. Si pertenecen al último grupo, tengan en cuenta que lo que ya han sentido en el pasado, volverán a sentir todos los sentimientos anteriores, pero amplificados más de mil veces durante el próximo Evento. Sin embargo, lo que sucederá con todos después del Evento se volverá un poco difícil de explicar. Cada uno de ustedes percibirá y procesará el Evento de manera diferente, dependiendo del tipo de grupo de almas al que pertenezca, entre los cuatro grupos de almas diferentes. A continuación:

<u>El grupo 1</u>.- Está formado por almas despiertas, nuestros trabajadores de la Luz. Todos ustedes, que están leyendo esto, conocerán y entenderán el Evento por lo que realmente es. Este es el gran catalizador que simultáneamente marcará el comienzo de la nueva Tierra y marcará el fin de los tiempos. El fin de la vida como se ha conocido antes.

En la Tierra tridimensional ustedes fueron despertados antes que la mayoría de los seres humanos por una razón muy importante. Se les dará la tarea de ser los *guías, monitores y líderes* de la vida de la quinta dimensión. Todos ustedes han estado entrenándose y preparándose para este momento durante mucho tiempo y ahora están completamente listos para tomar la antorcha del liderazgo y ser los *maestros/ mentores/entrenadores* que han venido a hacer aquí en la Tierra el plan de su vida. Los próximos pasos que se deberán tomar en el rol que asumirán después de este gran Evento, les será revelado más profunda y claramente por sus Seres Superiores y su equipo espiritual.

La mayoría de ustedes han respondido a su *llamada* y ya se han asentado en estos roles de *trabajo de Luz*. De todos modos, de una forma u otra, como líderes de la forma de vida de la quinta dimensión, recibirán orientación constante y asistencia directa de sus hermanos y hermanas galácticos de muchas civilizaciones avanzadas y altamente evolucionadas. Apreciarán las lecciones que estos Galácticos. Se ofrecerán para ayudar en la curación planetaria de Gaia, así como en la formación de la nueva Tierra.

Muchas estructuras nuevas de quinta dimensión están ahora listas para ser colocadas. Sus poderes espirituales se despertarán por completo y comenzarán a expandirse a un ritmo más rápido. Aprenderán a dominar sus pensamientos, ya que la Humanidad pronto será una raza de seres que principalmente se comunicarán telepáticamente. Dominar los pensamientos, es el primer paso para dominar el arte de la creación y la manifestación. Y sus hermanos y hermanas galácticos también les ayudarán en gran medida en esto y, cuando sus lecciones con ellos estén completas, saldrán al Mundo para

compartir este conocimiento con otros, para que todos los hombres en el planeta Tierra algún día sean la encarnación viviente de sus seres superiores. Todos se convertirán en poderosos creadores y manifestadores. La Tierra se convertirá en un planeta que constará únicamente de seres amorosos que verdaderamente encarnarán la unidad. La unidad de seres maestros que han ascendido a la quinta dimensión.

<u>El grupo 2</u>: Son almas no despiertas, que en un nivel superior han decidido resucitar en esta vida para este grupo. El evento provocará una enorme conmoción, confusión e investigarán para comprender mejor que les sucedió exactamente. El evento se puede comparar con la llamada de atención más fuerte que hayan escuchado en toda su vida. Una llamada que ya no puede ser ignorada. Comenzarán, con un profundo sentido de urgencia que solo ellos pueden sentir, a buscar y atraer a sus vidas la guía de ustedes, mis queridos amigos trabajadores de la luz. Encontrarán intuitivamente al mentor perfecto para ellos, que tenga el conocimiento superior necesario para ayudarlos a avanzar en su propio gran camino de la Luz. El desarrollo espiritual se convertirá en su enfoque principal en la vida y con el tiempo.

<u>El grupo 3:</u> Son almas no despiertas que, en un nivel superior, han decidido no ascender en esta vida. Sentirán la intensidad del gran evento y también sentirán todos los sentimientos que emanan de él. Sin embargo una vez que esto termine, lentamente volverán a la vida en el *paradigma tridimensional* incluso, si descubren noticias reales y auténticas sobre el evento y lo que significa, su reacción interior será de fuertes dudas, incredulidad y negación.

El evento es la mayor llamada de atención para todas las almas encarnadas en el planeta Tierra que aún están durmiendo. Este grupo de almas está durmiendo demasiado profundamente y ha decidido, en un nivel superior, no despertar en esta vida, por lo tanto el evento no despertará ningún interés en todas las cosas espirituales ya que no se encuentran en la etapa en la que el desarrollo espiritual se convierta en una prioridad. En otras palabras, no están preparados ni mental, ni física, ni emocional ni tampoco espiritualmente para ascender ahora en esta vida presente.

El grupo 4: Non almas no despiertas, que en un nivel superior han decidido desempeñar los roles de la oscuridad. En esta vida hay dos consejos de oscuridad en este grupo de almas en particular, uno que está al tanto de lo que está sucediendo en la Tierra en este momento, y otro que está completamente a oscuras. No tiene idea, ni le importa el evento ni lo que significa. Son aquellos que conocen el evento, y hasta ahora han tratado activa y deliberadamente de

prevenirlo y detenerlo. El despertar espiritual les permitirá de repente darse cuenta de que su tiempo ahora ha terminado por completo. Sabrán que todo está perdido para su oscuro propósito o causa, porque la Humanidad ya no estará interesada en vivir en el tipo de conciencia tridimensional de baja vibración en la que prospera esta oscuridad.

Todas las almas del grupo 4, solo se enfrentarán a dos posibles caminos a emprender después del gran evento: el camino A: es el camino de un posible retorno a la luz y el amor de sus seres superiores. Es el camino que ofrece una última oportunidad para que estas almas abracen la luz y regresen a sus orígenes divinos. En esta vida presente para las almas que eligen esto se necesita mucho coraje para recorrer el camino. Todos deberán confesar todos los errores que han cometido en su vida actual, es decir todas las cosas que fueron perjudiciales para el planeta y perjudiciales para las personas, grupos, sociedades, ciudadanos de su propio país. Todo se dará a conocer.

De todos modos, de una forma u otra, nada puede permanecer oculto en la nueva Tierra. Todos los seres humanos del planeta, algún día descubrirán todos los males que les ha hecho este grupo de almas, cuyo propósito anterior era tener poder sobre los demás y satisfacer su codicia.

Cualquier acto lesivo que hayan sufrido, directa o indirectamente, será objeto de análisis. Se seleccionarán líderes espirituales del grupo de almas de todos los rincones del mundo para representar a la humanidad y para decidir qué hacer con todas las almas del *grupo 4*, que han decidido caminar por el camino A .

Si fueses seleccionado para ser uno de esos espirituales líderes, y muchos de ustedes, que leen este artículo, lo serán. Estáis llamados a ser la voz de la razón, la voz del amor y serán llamados a ser los anclas de una forma de ser de la quinta dimensión. La forma del amor incondicional. Seréis la voz de la calma. La voz de la paz hablará. Si, os parareis ante muchos ciudadanos de la Tierra y los persuadiréis para que elijan el camino del amor incondicional, el camino del perdón y el camino de dejar ir el pasado.

Estos líderes primeros deberán evaluar la verdadera intención de todos los que pertenecen al *grupo 4*. Debe de haber remordimiento real. Una verdadera intención de reforma y la voluntad de someterse a las decisiones, no solo de los líderes espirituales seleccionados sino también del grupo de personas a las que han lastimado en el pasado. Los líderes tendrán la capacidad de detectar todos los engaños y mentiras que puedan recibir de algunas de estas almas. Un intento deliberado de engañar y mentir, ciertamente fallará negativamente, en el caso de que la verdadera intención de algunas de estas almas sea

simplemente escapar de alguna manera a las consecuencias a las que se ven obligadas a enfrentarse. Solo aquellos con la más genuina intención de enmendar, reconciliar y pagar por sus errores y abrazar la quinta dimensión de vivir en el espíritu de amor, unidad paz y abundancia para todos, eventualmente serán perdonados, abrazados y continuamente guiados para que puedan una vez más recorrer el camino del UNO y vivir en la Luz, después de revisar la evaluación anterior.

Si cuando se descubre que algunas almas están tan perdidas en la oscuridad que no se puede hacer nada más, para traerlas de vuelta al camino de la Luz, y que probablemente sean almas del grupo 4, entonces el camino y única opción que estas almas pueden emprender, no permitiéndose ningún otro camino que el de ser devueltas o fusionadas de regreso a la Fuente de Luz. Al abrazo amoroso de Dios en el Reino Espiritual y luego renacer y reencarnar en otro planeta tridimensional que aún soporta conciencia de la dualidad, el miedo, la carencia y la separación. Su regreso a la Fuente de Luz se hará de una manera amorosa y respetuosa. Estas almas podrán continuar otro camino, viviendo en otro planeta de baja vibración y desempeñando los roles de oscuridad, hasta que estén listas para reunirse con la Luz y el Amor de su Seres Superiores.

Hay un punto importante para recordar aquí. Dios le ha dado a cada alma libre albedrío para hacer lo que quiera con la vida que él les ha dado. No hay condena sin juicio. Cada alma que actualmente pertenece al *grupo 4* ha decidido antes de nacer en el nivel del ser superior, seguir el camino y ascensión ahora en esta vida, o el camino y ascensión más tarde en una vida futura en otro lugar una vez que estén listos.

Todos mis amados *trabajadores de la luz*, que están leyendo esto en este momento, su trabajo es liderar con el ejemplo y vivir con el ejemplo. Debéis ser uno de los primeros en mostrar vuestra voluntad de abrazar, perdonar y dejar ir todos los males que estas almas en el grupo 4 *camino A* habían hecho antes del Gran despertar, antes del gran evento.

Ahora, aquí está la gran pregunta, que estoy seguro de que todos los que leen esto se hacen por dentro. ¿Cuando se supone que tendrá lugar este gran evento?. Ha habido muchas respuestas diferentes. Algunos canales informaron recientemente que sucederá pronto, este mes, a fines de marzo de 2018. Algunos escribieron que sucederá antes de fin de año. Otros han predicho que ocurrirán mucho más tarde, tal vez en 3 a 10 años. ¿Cuál de estas respuestas es correcta?. Predecir el futuro es un negocio arriesgado es por eso que cuando vas a ver a medios diferentes, en dos momentos diferentes, por ejemplo una visita a los 20 años y otra a principios de los 30, existe una gran

posibilidad de que estos psíquicos te den dos respuestas muy diferentes a la misma pregunta que les hiciste sobre el número infinito de realidades potenciales y futuras que le esperan, es decir sus líneas de tiempo probables. Estos medios solo pueden proporcionar predicciones basadas en tus vibraciones e intenciones que tenías en el momento de tu visita.

Cada persona que hayas conocido en la vida o que desempeñó un papel en tu vida en ese momento, o que en el futuro desempeñaría un papel en tu vida, tendrá el poder de cambiar tu futuro probable. Sin embargo, los riesgos de una predicción errónea se magnifican un millón de veces, pues hay muchos factores micro y macro del colectivo humano que pueden influir en el tiempo y el espacio para producir una línea de tiempo diferente a la que se predijo originalmente. Dicho esto, aquí está nuestra respuesta final a su gran pregunta, con la presunción de que todas las cosas continúan desarrollándose a su ritmo actual de cambio, existe un 56% de posibilidades de que el gran evento probablemente se lleve a cabo dentro de los próximos tres a seis meses a partir de hoy. Esta respuesta se basa en los datos de los niveles actuales de vibración planetaria de la Tierra.

No se decepcione si llega un poco más tarde de lo planeado anteriormente. Incluso hay un 30% de posibilidades de que ocurra antes del intervalo de tiempo anterior. Lo más importante a tener en cuenta, independientemente de cuando suceda realmente el gran evento, es que este evento espiritual cósmico, magnífico y milagroso, es inevitable. Es seguro que sucederá. La luz ya es victoriosa. Absolutamente nada puede impedir que la Nueva Tierra se manifieste en su realidad física, aquí y ahora.

Pronto será el momento de que se unan a las celebraciones extremadamente animadas que ya tienen lugar en el Cielo, o Reinos Dimensionales Superiores Vítores y gran alegría resuenan en todas las Galaxias de este Universo y toda la comunidad Galáctica. Todos sus hermanos y hermanas de Luz de su vida pasada y futura en las dimensiones superiores. En las diferentes razas y civilizaciones están listos para abrazar y dar la bienvenida a toda la Humanidad. En el espíritu de armonía y unidad con todo lo que es. Estos son realmente grandes momentos los que estás viviendo.

Por favor, reconozcan profundamente el honor que se le ha hecho al encarnarse físicamente en el planeta Tierra, mientras este gran cambio se está produciendo. Agradezcamos profunda y sinceramente al Padre Madre Dios Fuente, Primer Creador este gran regalo de amor y a Madre Tierra Gaia por su profundo y perdurable amor y los sacrificios que ella ha dado por toda la

Humanidad a través de los siglos. Realmente no hay nada más que puedan hacer de ahora en adelante.

Mis amados trabajadores de la luz, continúen haciendo brillar su luz y vivan cada día totalmente comprometidos con su propio gran camino de luz y una forma de vida muy vibrante. Por favor, también continúen trabajando todos los días y actuando como si fueran la encarnación de su ser Superior y como si la Nueva Tierra ya estuviera aquí. Ambos hechos en el gran momento de la hora son definitivamente ciertos y no una falsa creencia en absoluto.

Todos nosotros aquí en la dimensión superior nos inclinamos con gran respeto, amor, gratitud y admiración por su continua participación, coraje, valentía y arduo trabajo en la creación y manifestación física de la Nueva Tierra. Continuaremos siendo su compañero de trabajo amoroso y solidario en este gran proyecto de Ascensión hasta su finalización, hasta el final.

Camino contigo en cada paso del camino. Solicita nuestra ayuda siempre que la necesites. Todos estamos listos para ayudar. Nunca estás solo. Envía mucho amor e ilumina tu camino.

Tu hermano en la Luz. Jesua

Bendiciones

Te enviamos un abrazo bien fuerte y apretado a cada uno de ustedes.

Somos los trabajadores de la luz